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Umgang mit dem Handy an der Malteserschule 
 
 
 
 
 
 
 

Schulordnung SBBZ Malteserschule Heitersheim 

(Stand: 22.03.2024 => nach GLK und Schulkonferenz)) 

 

1. Handyverbot während der Schulzeit    

    

   - Ausnahmen: 

 

A : Wenn die Lehrkraft es erlaubt, darf man für den Unterricht 
das Handy benutzen. 

 

 

 

B: Im Schülercafe im Jugendhaus darf man das Handy 
benutzen, wenn es die Lehrkraft erlaubt. Es gilt die Regel 5 
(siehe weiter unten). 

 

 

 

 



2. Rauchen und gefährliche Gegenstände sind in der Schule 

und auf dem Schulgelände während der Schulzeit verboten. 

 

 

 

3. Alkoholverbot während der Schulzeit! 

 

 

 Ausnahme: 

 Alkohol ist nur an Schulfesten erlaubt. 

 

 

4. Kaugummi kauen ist verboten.  

    

 

   Süßigkeiten essen regelt jede  

   Klasse für sich. 

 

 

5. Fotos machen und Filmen von Schüler:innen sowie 

Mitarbeiter:innen ist verboten! 

 



6. Cola und Energydrinks sind verboten! 

 

 

 

7. Keine Gewalt; auch keine Gewalt durch sprechen! 

 

 

 

 

8. Wir sind nett zueinander! Im Flur und in der Sofaecke darf 

man nicht so wild sein; man hat sich dort zu benehmen! 

 

  

 

 

9. Klauen ist verboten! 

 

 

 

10. Man darf die Sachen von der Schule nicht kaputt 

machen! 

 



11. Wir beschützen die Umwelt, d. h. Müll aufräumen, Müll 

trennen, Licht aus, Papier sparen! 

 

 

 

 

 

12. Niemand beleidigen, niemand ausschließen - kein 

Mobbing! 

 

 

 

 

 

 

Heitersheim, 22.03.2024 

 

gez. Jochen Egi, Rektor. 

 


